

## Joyeuses Pâques !

*Voici le message de Margaret Karram, présidente du mouvement des Focolari :*

Aujourd'hui, plus que jamais, l'humanité a besoin du témoignage d'une vie évangélique. Chacun de nous est appelé à se mettre au service de nos soeurs et frères, en particulier de ceux que notre société considère les plus petits, les exclus.

C'est pourquoi je souhaite à chacun d'entre vous que ces jours de Pâques - temps de renaissance et de résurrection - soient avant tout un appel fort à tendre vers la sainteté : personnellement et tous ensemble.

- pour aller en profondeur et redécouvrir la joie et le courage de notre premier appel ;
- pour reprendre notre voyage à la suite de Jésus ;
- pour être lumière, levain, sel là où nous vivons ;
- pour porter en tout lieu Son amour.

Les prochains jours seront des moments solennels pour beaucoup d'entre nous : la plupart des chrétiens célébreront Pâques le 17 avril, tandis que les orthodoxes et les orthodoxes orientaux le feront le 24 avril.

Les mêmes jours, du 16 au 23 avril, les communautés juives célébreront la fête de Pessah.

A tous je souhaite que Pâques soit une renaissance dans l'amour envers tous, d'engagement, personnel et communautaire, pour une paix stable dans le monde entier.